

<b>INFOSCHREIBEN</b>  AZ 2023-11-017  öffentlich	Referat	Referat VII
	Amt	Verkehrsmanagement und Geoinformation
	Amtsleiter/in	Herr Schäpe
	Telefon	3 05-2320
	Telefax	3 05-2330
	E-Mail	ulrich.schaepe@ingolstadt.de
	Datum	13.10.2023

<b>Gremium</b>	<b>Sitzung am (falls bekannt)</b>
Bezirksausschuss XI-Friedrichshofen/Hollerstauden	

**Beratungsgegenstand**

**Änderung der Verkehrsführung im Eschenweg zur Verringerung des Durchgangsverkehrs**

**Stellungnahme der Verwaltung:**

Sehr geehrte Damen und Herren,

in den vergangenen Monaten sind beim Amt für Verkehrsmanagement und Geoinformation mehrere Beschwerden hinsichtlich des anwachsenden Durchgangsverkehrs im Eschenweg eingegangen. Unsere Verkehrsbeobachtungen und -erhebungen haben bestätigt, dass über die Hälfte der Verkehre im Eschenweg durch Schleichverkehre von Nicht-Anliegern erzeugt werden.

Insbesondere ist festzustellen, dass zahlreiche Autofahrer verbotswidrig von der Friedrichshofener Straße links in den Eschenweg abbiegen, um weiter auf die Schultheißstraße einzufahren. Ebenso wird das „Einfahrt verboten“-Schild mit dem Zusatz „Anlieger frei bis Pappelweg“ im Bereich der Einmündung von der Schultheißstraße in den Eschenweg häufig von Nicht-Anliegern missachtet.

Für eine dauerhafte Verbesserung der Verkehrssituation im Eschenweg ist eine Anpassung der Verkehrsführung erforderlich. Um den Durchgangsverkehr einzudämmen und zugleich die Einschränkungen so gering wie möglich zu halten, hat das Amt für Verkehrsmanagement und Geoinformation daher folgende Änderung beschlossen:

**Das Einfahren in den Eschenweg erfolgt künftig ausschließlich über die Schultheißstraße. Die Einfahrt über die Friedrichshofener Straße wird Kraftfahrzeugen durch das Verkehrszeichen 267 „Verbot der Einfahrt“ ganz untersagt. Um die Durchlässigkeit für den Radverkehr beizubehalten, dürfen Radfahrende weiterhin von der Friedrichshofener Straße in den Eschenweg einfahren. Das Ausfahren aus dem Eschenweg bleibt unverändert und wird sowohl über die Schultheißstraße als auch über die Friedrichshofener Straße weiterhin möglich sein.**

Die Umsetzung der Maßnahme erfolgt in den kommenden Wochen. Begleitend werden wir auch die Polizei um die Durchführung von Verkehrskontrollen bitten. Das Amt für Verkehrsmanagement und Geoinformation wird die verkehrlichen Wirkungen in den kommenden Monaten prüfen. Sollte ggf. weiterer Handlungsbedarf bestehen oder sollten Nachbesserungen erforderlich sein, werden wir Sie selbstverständlich darüber informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Schäpe

gez.

Ulrich Schäpe  
Amtsleiter